



Das Kind in der Mitteâ?"â?"

Description

Hingeschaut

Foto: pixabay.com

â?! und er stellte ein Kind in ihre Mitte â?!

Verletzliche und verletzte Kinderseelen begegnen mir zurzeit an vielen verschiedenen Orten. Sie berühren mich, sie sprechen das Kind in mir an. Und es macht mich so wütend und hilflos, wenn ich erlebe, wie mit diesen Kindern umgegangen wird.

Da hinein höre ich im Gottesdienstâ?¦ und er stellte ein Kind in ihre Mitte!

Das Kind in meiner Mitte kann mich an die Hand nehmen auf dem Weg zu mir selbst. Das Kind in meiner Mitte zeigt mir in mit seinem Blick aufs Leben den Weg zu Christus. Das Kind in meiner Mitte ist ganz nah dran an Gottes Idee vom Leben.

Die Kinder in unserer aller Mitte sind so wertvoll â?

Regina Hagmann